

JIS.CO.ID

Bhabinkamtibmas Polsek Balongan Lakukan Sambang Desa, Sampaikan Himbauan Kepada Ibu-Ibu

Indramayu - INDRAMAYU.JIS.CO.ID

Aug 4, 2023 - 13:28



Bhabinkamtibmas Polsek Balongan Lakukan Sambang Desa, Sampaikan Himbauan Kepada Ibu-Ibu

Indramayu, - Dalam upaya mendekatkan diri dengan masyarakat,

Bhabinkamtibmas Polsek Balongan jajaran Polres Indramayu Polda Jabar, AIPDA Tayam, melaksanakan kegiatan sambang ke Desa Sudimampir, Kecamatan Balongan, Kabupaten Indramayu. Jumat (4/8/2023)

Kegiatan ini dilakukan dalam rangka Program Quick Wins Presisi Tri Wulan 3, dengan tujuan untuk memberikan pelayanan yang lebih baik serta menjalin sinergi yang kuat antara kepolisian dan masyarakat.

AIPDA Tayam dengan penuh semangat menjalani kegiatan sambang di wilayah Desa Sudimampir.

Selama sambang tersebut, Bhabinkamtibmas ini menyampaikan berbagai himbauan kepada ibu-ibu di lingkungan desa.

Dalam suasana yang hangat dan akrab, AIPDA Tayam menyampaikan pesan-pesan yang penting untuk kesadaran dan keamanan masyarakat.

Salah satu fokus himbauan yang disampaikan adalah tentang pentingnya kesadaran akan keamanan di lingkungan sekitar.

AIPDA Tayam mengajak ibu-ibu untuk selalu berhati-hati dan waspada terhadap potensi gangguan keamanan yang mungkin terjadi.

Dia juga mengingatkan agar masyarakat tidak mudah terpengaruh oleh informasi hoaks yang dapat menimbulkan ketegangan dan kekhawatiran di masyarakat.

Dalam kesempatan tersebut, AIPDA Tayam juga mengajak masyarakat untuk lebih aktif dalam berperan serta dalam menjaga kamtibmas (keamanan, ketertiban, dan ketentraman masyarakat).

"Kami mengharapkan partisipasi aktif dari ibu-ibu dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi seluruh warga," ujar AIPDA Tayam.

Sementara, Kapolres Indramayu AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Balongan, IPTU Wawan mengatakan kegiatan sambang ini menjadi salah satu bentuk komitmen Polsek Balongan dalam menjalankan Program Quick Wins Presisi Tri Wulan 3.

Dengan mendekatkan diri dan berinteraksi langsung dengan masyarakat, diharapkan akan terjalin sinergi yang kuat antara kepolisian dan warga dalam menjaga keamanan wilayah.

Kapolsek Balongan, menambahkan Program Quick Wins Presisi Tri Wulan 3 akan terus dilaksanakan oleh Polsek Balongan dengan penuh dedikasi dan semangat untuk memberikan dampak positif bagi masyarakat di wilayah hukumnya.

"Dengan sinergi yang kuat antara polisi dan masyarakat, diharapkan tercipta lingkungan yang aman, nyaman, dan harmonis bagi seluruh warga." Harap IPTU Wawan.